

An der Deutschen Meisterschaft 2018 auf der Olympia-Schießanlage in München nahmen die Lipperbrucher Luftgewehr-Freihand-Schützinnen Angela Binder, Dagmar Tochtrup und Edith Wichmann teil. Leider starteten sie nicht als Team, weil das Mannschaftslimit nicht erreicht wurde.

In der Einzelwertung Damen III erzielte Angela Binder durch 387,1 Ringe den 57. Platz (von 71) im erstklassig besetzten Teilnehmerfeld (Olympia- sowie Kaderschützinnen).

Dagmar Tochtrup schaffte in der Damenklasse IV mit 384,0 Ringen die Position 14 und erhielt als Anerkennung das Meisterschaftsabzeichen. In ihrer Altersklasse war sie die beste Westfalin. Edith Wichmann erreichte Rang 36.



Die Sportschützinnen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch
v. l. Edith Wichmann, Angela Binder und Dagmar Tochtrup
nach dem Wettkampf auf der Olympia-Schießanlage München.